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COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur                à Damazan le mercredi  05 /04/2023  
  

Participants : Gilles CANOUET – Alex LESCA – Jean Marc ROUXEL – Jean Jacques MASSOU – Gregory MAURI – Daniel 
QUILEZ – Joël MAHIEUX – Jean Paul OUNZARI– Jean Jacques LASSARRADE 
Excusés : Ghislaine CASSOL – Thibaut FRAY – André FALCON – Alexis BERNAGAUD, 
Secrétaire de séance : Gregory MAURI 
 
 

1- Activité du Conseiller Sportif Départemental : 
 Temps de travail du mois : 173 h dont… 

Défi 47 : 56h - Subvention ANS PSF (dont 3 visios et CR2022) : 23h - Dépannage neutre (Val de Garonne 
Classique + Agen) : 20h - Vie Associative (administratif…) : 20h  - Presta Entraînement : 18h - Projet Centenaire 
vélodrome (visite Champagnoles) : 7h  - Selection 47 U17 (entretiens, prepa matériel, convoc) : 5h  -  6 Jours de 
Damazan (Visio FFC) : 4 h  - Budget Participatif (factures clôture) : 4 h  - Réunions (Mensuelle) : 4h  - Avis 
Délégataire et accompagnement sécurité : 4h  - Formations (2 webinaires Sport Santé + Antidopage) : 2h 
Communication (site internet et rés. sociaux) : 2h  - Tutorat Mission Serv. Civique : 2h  - Entretien véhicule : 1h 
Formation Fédérale des Éducateurs : 1h 

 Missions principales effectuées : 7 Webinaires, Marmande VGC 12/03, 14/03 réunion Defi 47, Agen 
Championnat 47 26/03,   

 CALENDRIER : Tonneins 02/03, CDF U17 Oloron 8-9/04, Pujols 10/04, DEFI47 16/04 ... 
Temps de travail du mois :   
 

2- Activité du volontaire en  contrat civique, Alexis Bernagaud : 

Total heure sur le mois : 67 heures 
- Défi 47 : 52 H   (Mailing - Mise en valeur sur réseaux - Diverse réunion en Visio  
- 100 ans Damazan : 10 H (Visite à Champagnolles)  
- Réunion CD47 mensuelle : 5H  (Présence réunion + prépa) 

 

3- Point sur activité BMX: 

Ghislaine CASSOL a contacté Jean Marc ROUXEL, pour lui faire part des dernières informations concernant 
l’organisation de la 4ème manche de la Coupe Nouvelle Aquitaine sur le site BMX de Marmande. Pour l’heure, 
345 inscrits pilotes sont inscrits pour le week-end du 8 et 9 avril dont 52 marmandais. Parmi ces marmandais, 12 
disputeront leur première compétition.  
Le 1er challenge de France s’est déroulé le week-end dernier à Anglet. Parmi les coureurs marmandais engagés, 
1 podium et une victoire sont à relever.  
 

4- Recrutement CR NoAQ coordinateur régional des Formations Fédérales  

Dans le cadre de la mise à disposition d'un CD partielle du CSD 47 Gilles Canouet, Jean Marc ROUXEL a eu de 
nombreux échanges avec différents acteurs au Comité Régional afin de clarifier les modalités d’une potentielle 
embauche en tant que coordinateur régional des Formations Fédérales de Gilles CANOUET. Pour l’heure, de 
nombreuses questions restent en suspens dont le nombre d’heures que devra réaliser l’employé.  
Une visioconférence est prévue après le 16 avril entre Gilles CANOUET, Jean Marc ROUXEL, François TRARIEUX, 
Vincent DEDIEU…  dans l’objectif de finaliser les modalités de cette embauche. 
La fin de prestation est prévue pour septembre 2023.  
Dans le cadre d’un avenant au contrat, les heures effectuées par Gilles Canouet pourraient être ventilées en tant 
que prestation au comité régional Nouvelle Aquitaine de Cyclisme.  

 

5- Campagne ANS 2023 

Les comptes rendus ANS 2022 (emploi et ANS projet) ont été finalisés / lecompteasso.fr.  

 CR de subvention "emploi" (PST, Professionnalisation, HN, etc.)  
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Jean Jacques MASSOU a pris contact avec la direction Jeunesse et Sports pour connaitre les modalités de 
remise des bilans (compte rendu sur le compte asso + CERFA).  
Le dossier s'appuie sur les éléments budgétaires 2022. Le conventionnement tri-annuel entame sa 3ème 
année avec une couverture jusqu'à 2024.  

 CR de subvention: Projets Sportifs Fédéraux 
- Tous en selle pour 2024 - Comité Départemental de Lot-et-Garonne de Cyclisme (Défi 47) 

Le dossier avait été monté sur la base du prévisionnel global de l'asso. Au final l'utilisation de la 
subvention de 5000 € représente 9.0 % du total des produits du projet. 

-  Accession territoriale au Haut Niveau (6J de Damazan) 
Le dossier avait été monté sur un prévisionnel de 4900 €  pour une réalisation finale à 4292 € de produits, 
La subvention de 1000 € représente donc 23.0 % du total des produits du projet. 

 
Les demandes de subventions ANS 2023 :  
Gilles CANOUET et Jean Jacques MASSOU ont monté les dossiers en fonction du projet fédéral / lecompteasso.fr  

 Accession territoriale au Haut Niveau... (Les "6 Jours de Damazan")  
... demande de 2000 € pour un projet à 7250 € ... soit 27 % du total des produits du projet  

 Tous en selle pour 2024 - Comité Départemental de Lot-et-Garonne de Cyclisme 
... décliné en 3 actions : 
 - Organisation manifestation "Sport pour tous" (Défi 47) (renouvellement / 2022) 
 - Ecole française de cyclisme (Nouvelle action)  
 - Responsabilité sociétale des organisations (RSO) (Nouvelle action)  
... demande à hauteur de 9000 € pour un projet à 64 936 € ... soit 13 % du total des produits du projet 
  

La question du renouvellement de la demande ANS emploi est posée, ce renouvellement était pérenne, Jean 
Jacques MASSOU s’assurera de potentiels actes administratifs.  

 

6- Port du maillot de champion départemental 

Gilles CANOUET réexplique les règles de port du maillot de champion départemental. Une fiche rappel a été 
distribué aux catégories séniors cependant, les plus jeunes catégories n’ont pas eu ce document et certains 
n’ont pas porté le maillot. 
Gilles CANOUET rappelle l’obligation des coureurs concernant le port du maillot de champion départemental. 

 

7- Sélection 47 

Le week-end du 8 et 9 avril se déroulera la première manche de la coupe de France cadets à Oloron Ste M.  
L’équipe sélectionnée sera composée de Jules GAUTRAIS - Alban PICARD - Milo LOPEZ - Lilian ROUSSEL – Tom 
PERE pour la catégorie U17. Léa LANGELLA est sélectionnée pour la catégorie féminine.  
L’encadrement sera assuré par Gilles CANOUET, Daniel QUILEZ, Romain SDRIGOTTI terminant sa formation 
fédérale et Loïc PICARD qui conduira le véhicule prêté par le CCM.  
Le départ se fera le samedi matin. La première manche se décomposera en un contre-la-individuel le samedi 
après-midi ainsi qu’une course en ligne de 80km le dimanche après-midi.  

 

8- Dossier Pump-Track à Villeneuve sur Lot  +  Dossier Piste BMX à Agen (projet financement) 

- Le Président Jean Marc ROUXEL a eu une réunion en visio-conférence avec M. DESPIN et plusieurs membres de 
la municipalité de Villeneuve-sur-Lot. La municipalité attend des éléments concrets et techniques de la part du 
CD47 pour aider le cabinet d’étude dans la réalisation du projet. Le dossier a été envoyé par Jean Marc 
ROUXEL, il n’a pas eu de réponse. La municipalité a également évoqué un questionnement de financement.  

- Pour la piste BMX d’Agen, la municipalité souhaite également un dossier de financement. Jean Marc ROUXEL a 
contacté le comité régional : sans réponse. Jean Marc ROUXEL a également envoyé les différents axes 
possibles de subvention, sans réponses là non plus de la part de la municipalité.  
Pour l’heure, Jean Marc ROUXEL ne souhaite pas aller plus loin dans les démarches.  

 

9- Centenaire du vélodrome Damazan 

Pour l’heure, M. le maire de Damazan ne semble pas avoir l’accord de ses collaborateurs concernant 
l’organisation et le financement des 100 ans du vélodrome et ne souhaite pas solliciter une nouvelle enveloppe 
pour cette manifestation particulière de la part de la communauté des communes. Jean Marc ROUXEL va 
monter un cahier des charges avec différents scénarii  plus un budget prévisionnel qu’il remettra à M. MASSET 
pour suite à donner.  
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10- Défi 47 : Point d'avancement  

Partenariats :  
Une réunion en visioconférence s’est déroulée lundi 03/04 avec les membres du comité d’organisation.  
Divers point d'avancement de l'organisation ont été évoqué :  

- Finalisation des partenariats :  
- Lots "Panier d'accueil"  
- Livrets "grand public" (conception et impression) 
- Signaleurs (bénévoles et clubs prestataires) : présence et répartition  
- Repas (bénévoles participants, invités…) + Casse-croute / bénévoles 
- Véhicules : encadrement et  techniques. 
- Lots : pointages, récupération, répartition. 
- Protocole : déroulé, trophées, récompenses… etc. 
- Communication : Point sur les publications réseaux et presse + site Internet 
- Couverture médias : Photographe + vidéo. 
- Couverture médicale : Ambulances + recherche 2ème médecin 
- Gestion des inscriptions : accueil des inscrits, engagements sur place… etc.  
- Ravitaillements : récupération répartition et gestion. 

Une rencontre avec la municipalité de Prayssas est organisée ce vendredi à 18h à la mairie avec Joel MAHIEUX, Alex 
LESCA, Stéphane RIPPES et Jean Jacques MASSSOU. 
 

11- Résultats de nos coureurs 

Paul PICARD a chuté à nouveau, la sixième depuis le début de saison. Alban est à 6 victoires depuis le début de la 
saison. Diane FROUARD a gagné sur le tour du cantal. Coline VINCENT a terminé 6ème la Coupe de France "les 
Boucles Guegonnaises". Sur les boucles de coteaux de Garonne et Gascogne, Aurélien QUILEZ a terminé 3ème…  
Les membres du CD47 soulignent la victoire de Mathieu DUPIN. 
  

12- Questions diverses et tour de table 

 Formation : Sur questionnement de Ghislaine CASSOL, Gilles CANOUET confirme qu’un module accueil et 
module animateur pourraient se tenir vers le mois de septembre.  

 Piste : Gilles CANOUET, souhaite mettre en place un calendrier piste au niveau régional pour éviter les 
concurrences entre les départements, notamment après l’inauguration du futur vélodrome de Mont de 
Marsan. Aussi, il souhaite conserver une activité sous forme d’entrainements dirigés en octobre et 
novembre sur certaines épreuves pour permettre aux coureurs de maintenir une activité avant le début de 
la saison. 

 Pratique féminine : Jean Marc ROUXEL et Gilles CANOUET ont participé à une formation sur le cyclisme 
féminin en visioconférence.  

 Arbitrage : Alain VANDAL a envoyé un mail groupé pour rappeler que les clubs organisateurs sont priés 
d’envoyer le règlement particulier de leurs épreuves lors de la sollicitation du Président de Jury. 

 Championnats : Le CC Marmande 47  confirme son organisation le 17 juin du championnat Nouvelle 
Aquitaine féminin toutes catégories à Virazeil ou Marmande. Le dimanche 18 juin, le CCM organise le 
championnat de Nouvelle Aquitaine des jeunes à Pardaillan ce qui entraine des frais supplémentaires pour 
le club alors que le club souhaitait organiser les deux courses sur les mêmes communes.  

 Webinaires : Jean Jacques MASSOU et Gilles CANOUET ont participé aux visios sur l’ANS, une pour les clubs, 
un pour les départements et une pour le haut niveau. Ils soulignent la qualité de ces visios 

 TCNA : 15 mars, visioconférence TCNA à laquelle Jean Jacques MASSOU a participé,  en présence de 5 
organisateurs sur les 8 qui intègrent le TCNA. Il note l’intérêt et la convivialité de ces réunions. Les 
organisateurs regrettent le manque de communication sur ce trophée. Ils souhaitent que les infos soient 
relayées sur le site Internet et les réseaux sociaux du CR. Une modification a été apportée au 
règlement dans le but valoriser l'assiduité des participants : 10 points bonus sont attribués aux coureurs 
participants à chaque cyclo-sportive inscrites au TCNA. Le règlement est consultable en ligne sur le site du 
CR N-Aq. 
Jean Jacques MASSOU souligne la mise en place d'un prix préférentiel pour les coureurs qui se 
réengagement d’une année sur l’autre sur certaines cyclo-sportives. Idée à étudier pour le  Défi 47. 

 Réunion du CDESI : le 21 mars, Jean Jacques MASSOU a représenté le CD à la réunion de la "Commission 
départementale des espaces, sites et itinéraires" au Conseil départemental : 

- Présentation de la commission et des 3 collèges  
- Actions mises en place  
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- La communication au niveau du département / lecoindesassos.lotetgaronne.fr 
Un guide des bonnes pratiques de l’organisateur est en ligne. 
Le Défi 47 a été évoqué comme 1 des 4 épreuves référencées par le label "Manifestation de masse" sur le 
département.  
2 itinéraires ont été proposés au vote – Bruch et Pech de Berre. 2 autres seront exposés au vote en 
octobre, Castelmoron et Penne d'Ag. 
Le site VTT de Prayssas a été évoqué (hors ODJ) : une étude est envisageable sur un modèle plus large avec 
un potentiel référencement auprès des fédérations utilisatrice de la structure de  base de loisirs du 
Temple/Lot 

 
La séance se termine à 23h30.              PROCHAINE REUNION LE MERCREDI 3 MAI  A DAMAZAN 


